
 

 

 

 

 

 

例会日 ： 毎月第 2・第 4水曜日   

場 所 ：  各務原市産業文化センター２階 

住 所 ：  各務原市那加桜町２－１８６ 

ＴＥＬ 〈０５８〉３８２－４６４９  ＦＡＸ 〈０５８〉３８２－４７１９ 

会  長 ： 金武 峰之      幹  事 ： 松久 茂彦 

副会長 ： 左髙   洋      会  報 ： 星川 俊輔  

 ◎２０２5年 7月 6日（日） 

  かかみの音楽演奏会 13：00 開演 

  場所：各務原市プリニーの市民会館 

 ◎２０２5年 7月 9日（木） 19：30点鐘 

  新役員紹介 

  場所：各務原市産業文化センター4階 第 3学習室 

 会員総数 39名（出席免除 2名）2025.7.1 現在 

司会進行          堀尾 鎮章 副幹事 

会長挨拶          金武 峰之 会 長 

 皆様改めましてこ

んばんは。本日はフ

ィナーレ例会にご参

加頂きまして有難う

ございました。先ず

初めにお客様のご紹

介をさせていただき

ます。 

・株式会社小麦家 常務取締役 森山 大輔 様 

・ロータリー米山奨学生 レー･ミン･タンさん 

宜しくお願いします。 

本日最後の挨拶になります。皆さん本当に一年間有難

う御座いました。あっという間の一年だったと思って

おります。今年は各務原ロータリークラブとして小林 

幹男ガバナー補佐を排出する年度となっており、例年

よりも少しロータリー活動が多く、色々な場所へ行き

色々な経験をさせていただきました。先日も東海北陸

道グループ内の例会に多数参加させていただきまし

た。 

各務原 RC にない良さそして、色々な刺激を受けたと

ころです。11月の IMも皆様のご協力により、沢山の

高評価をいただきつつ終わり、先日 5月の地区補助金

事業でも、かかみがはら支援学校に寄贈する事業があ

りましたが、その時も皆様にご協力いただき成功に収

められたことを本当に嬉しく思っております。 

ロータリーの会長を経験させていただき、初めはどう

なるかという不安がありましたが、終わってみると何

とかなったかなと思います。 

 

 

～ フィナーレ例会（於：都ホテル 岐阜長良川） ～ 

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ 

各務原ロータリークラブ 
国際ロータリー第２６３０地区  東海北陸道グループ ２０２4－２０２5年度 

国際ロータリー会長  ステファニー A. アーチック （米国ペンシルバニア州） 

    第 2834例会 

令和 7年 6月 25日（水）  

     Ｎｏ．０772 



一年間本当に沢山の事業がある中、前年度の松井会長

ほど会員数を増やすことはありませんでしたが、鈴木

さん、成松さん、丹羽さん、山口さん、川出さんの 5

名の方に入っていただき本当に嬉しく思っておりま

す。次年度野村さんにおいても増強に力を入れていた

だければと思っております。そしてロータリー活動の

中の親睦ゴルフでは、本当に楽しくゴルフをさせてい

ただきました。なかなか腕は上がりませんでしたが、

良い天気の時も悪い天気の時も楽しくゴルフをしな

がらコミュニケーションを取らせていただいた事を

ありがたく思っております。幹事 松下さん、副幹事 

堀尾さん、一年間本当にお世話になりました。また他

の役員の皆様、会員の皆様、色々なところでお声掛け

いただき本当に嬉しく思っております。各務原ロータ

リークラブという、歴史あるクラブの中で一年間会長

職を務めさせていただいた事を誇りに思い、また自分

なりに良い経験になったのではないかと思っており

ます。 

先ほど、今期自分の事業計画書を読んでいたら“一年

間は楽しくやりたいな”と書いていました。一番楽し

く活動できたのは、僕自身だったかなというふうに今

思っております。次年度以降も皆さんと仲良く、楽し

くそして、ますます各務原ロータリークラブが発展し

ていくことを祈念しながら最後の挨拶とさせていた

だきます。一年間ありがとうございました。 

 

ご挨拶        小林 幹男 ガバナー補佐 

 本日はご参加

いただきまして、

ありがとうござ

います。今期最

終訪問というこ

とで、前回の例

会でご挨拶が出

来ませんでした

ので、本日ご挨

拶をさせていた

だきます。 

私は昨年の 7 月にガバナー補佐を地区から拝命され、

一年間活動をさせていただきました。地区の会合等は

任期の 6 ヶ月前の 2023 年からガバナー補佐予定者と

いうことで出席し半年間色々な研修の後、ガバナー補

佐として活動をさせていただきました。 

ガバナー補佐になった経緯は、じゃんけんに負けたか

らです(笑)。理事会の席で半ば強引に押し切られ、ガ

バナー補佐予定者として地区に登録し現在に至りま

すが、本当に色々な経験をさせていただきました。先

ずは金武会長、松久幹事、そして IM 実行委員長の河

野委員長、各務原ロータリークラブの会員の皆さん、

一年間本当に有難う御座いました。 

7 年前、各務原ロータリークラブは東海北陸道グルー

プ内で下から 2番目の会員数でしたが、今は反対に上

から 2番ぐらいになりました。松井先生のお陰もあり

ますが、これは皆さんのお力添えのお陰でもあります。

この様に会員が増えて、良かったなと思っています。

また今期、各クラブの活動を見てみますと、田植えや

草刈りなど心配になるような年齢の方々が活動をさ

れていましたが、各務原ロータリークラブでは若い会

員の方々が頑張っていただいて、本当に嬉しく思いま

す。あるクラブでは、武儀高校のインターアクトは、

全校生徒全員がメンバーであるため夏期派遣学生の

募集をしたところ、30人も集まったというお話を伺い

ました。皆さんご存じだと思いますが、私も今年の 1

月からオーストラリアからの留学生ルイス君を 4 月

まで受け入れていまして、5 月から林さんのお宅で受

入れをしていただきました。しかし 5月に入り急遽帰

って行ってしまいました。急に投資がしたいなど、自

分の目的があって帰国してしましました。今の子供た

ちというのは、そんなものなのかなと、思いました。

私たちが色々な事を与えたり、何かしてあげようと思

っても自分の思いが優先し、考えが変わってしまうと

いう、これも時代が変わってきている事なのかな、と

感じました。  

地区では例会に参加し 100%の出席率を目指していま

すが私自身、今の世の中ネットでも何でも出来るし決

して参加しなくてもいいと思います。ただ、色々なイ

ベント行事があるときには、みんなと楽しくやれるよ

うな会にしたいなと思っていますので、これからも 



そういう会を自分たちで作り、楽しくできるようなク

ラブにしていただきたいと思います。 

色々な事をやろうと思っていましたが、一年間直ぐに

経ってしまいました。皆さんには本当にお世話になり

ました。今日は挨拶というよりも、ここで皆さんにお

礼を言いたいと思って来ました。一年間本当にどうも

ありがとうございました。 

 

 

ご挨拶 

ロータリー米山奨学生 レー･ミン･タンさん 

 皆さんご存知か

と思いますが、改

めて自己紹介をさ

せていただきます。 

私はレーミンタン

と申します。ベト

ナムから来ました。

今は岐阜大学修士

2 年生、土木系を

勉強しています。  

今は、米山奨学生になって 3ヶ月くらい経ちました。  

各務原ロータリークラブの奨学生になれた時は、とて

も嬉しかったです。3ヵ月くらい経過し、皆さんの色々

な話を聞いて、自分も少し成長していると思います。  

人前で発表することは、ちょっと緊張しています。で

すが、自分の将来の為にも今から皆さんの経験などを

聞いて勉強したいと思います。 

1ヶ月経過したことを話したいと思います。今、大学

の研究活動を進めています。問題がなければ、卒業ま

で進めていきます。嬉しかった事は、希望していた会

社から内定をいただいたことです。自分では面接と試

験、よく頑張りました。頑張っていい結果を貰えて、

とても嬉しかったです。来年は社会人になると思いま

すので、色々なことを勉強すると考えています。 

本日の例会の

理由は、何とな

く分かりまし

た。一年間会長、

お疲れ様でし

た。これからも

皆さん、宜しく

お願いいたし

ます。 

有難うございました。  

 

皆出席報告 

◎小島 博彦 君（７年） 

◎小林 幹男 君 

 金武 峰之 君 

 松久 茂彦 君 

 河野 春男 君 

 野村 公人 君 

※今期例会他、出席行事の補填も含め皆出席いただき

ましたので表彰致します。 

 

親睦ゴルフ表彰 

6月 12日 岐阜カンツリー倶楽部にて開催 

1位：山田 昭仁 君 

2位：金武 峰之 君 

3位: 成松 祐輔 君 

 

 

 

 

 

 

 

 



ﾆｺﾎﾞｯｸｽ報告    R財団委員会 河野 春男 委員長 

・金武 峰之 会長 皆様、一年間本当に有難う御座

いました。森山様ようこそ各務原ロータリークラブへ。 

・小林 幹男 AG 金武会長、一年間お疲れ様でした。 

・松久 茂彦 幹事 金武会長、小林 AG、お疲れ様で

した。 

・堀尾 鎮章 副幹事 金武会長一年間お疲れ様でし

た。 

・野村 公人 ｴﾚｸﾄ 金武会長お疲れ様でした。今後

ともご指導よろしくお願いします。 

・横山 隆一郎 君 小林 AG ご苦労様でした。金武

会長一年間長かったですか、短かったですか？お疲れ

様でした。 

・平井 正晴 君 小林 AG、金武会長、松久幹事他役

員の皆様一年間お疲れ様でした。 

・山田 昭仁 君 小林 AG、金武会長一年間お疲れ様

でした。 

・永田 和弘 君 金武会長、お疲れ様でした。野村次

期会長、宜しくお願いします。 

・横山 浩之 君 暑いですね、体調管理は万全に！ 

・竹田 克茂 君 金武会長、一年間お疲れ様でした。 

・松原 満 君 金武会長、一年間お疲れ様でした。 

・矢沢 栄治 君 金武会長、一年間お疲れ様でした。 

・大野 広 君 金武会長、一年間ありがとうござい

ました。未だ終わってないけどね。野村会長エレクト、

来年一年間宜しくお願いします。 

・森田 大策 君 会長、一年お疲れ様でした。 

・小島 博彦 君 娘の出発日が 7/16に決まりました。

ロータリーの皆様のお陰で何とか出発できそうです。

有難う御座います。 

・左髙 洋 君 会長一年間お疲れ様でした。 

・星川 俊輔 君 金武会長、松久幹事、一年間お疲れ

様でした。新年度から頑張ります。 

・西条 継之 君 景色を楽しみます。 

・田中 経久 君 金武会長、一年間お疲れ様でした。 

・鈴木 佐千子 君 金武会長、一年間お疲れ様でし

た。小林 幹男ガバナー補佐、一年間お疲れ様でした。 

・丹羽 義彦 君 金武さん、お疲れ様でした。小林ガ

バナー補佐､お疲れ様でした。 

・河野 春男 君 金武会長、一年間お疲れ様でした。 

 

 

 

役員バッジ引き継ぎ 

金武 峰之 会長から野村 公人 次期会長へ 

 

 

 

 

 

 

 

 

一言ご挨拶 

先ほど今期皆出席ということで表彰いただきました

が私自身、前までは大体 50%ぐらいの出席率だったと

思います。ですがこの一年間は、自分としても勉強し

たいなということで出席させていただきました。一年

間で色々な出来事が起こるんですね。特に最後は皆さ

んご存知の通り、RI会長エレクトが突如辞任するとい

う出来事がありました。 

次年度は大きく 3つの事を考えております。先ず一年

間のメイン事業として考えておりますのは、地区補助

金事業の職業講話です。9 月 10 日に鵜沼中学校で開

催を予定しております。今年の 2月から委員会を立上

げ毎月協議を重ね頑張っておりますので、9 月 10 日

は皆さんとお会い出来ると思っております  

また当日、中学生の前でお話をしていただく方も何人

かにお願いをしております。この事業は是非、派手に

大成功にしたいというふうに考えておりますので、ご

協力をお願いしたいと思います。 

2 つ目は、やはり会員増強に関わることです。私自身

50%そこそこの出席率だった時と全部出席した時、魅

力あるクラブという意味を理解する事が出来ました。

各務原ロータリークラブは魅力あるクラブ作りをす

るというより、既にもう魅力あるクラブになっている、

そんなふうに今思っております。次年度 7月の第 1例

会早々に、子クラブでもあります美濃加茂ロータリー

クラブさんがお客様として来ていただけることから

も、非常に魅力あるクラブだというふうに感じており

ます。この様な出来事を今後は、外に発信していきた

いと思っております。そのやり方として、例えば皆さ

んもご存じの通り首相官邸の公式 X をご覧になると

思いますが、非常に拡張高くほとんど毎日のように何

かしら発信されています。この様に各務原ロータリー

クラブでも発信したいと思っております。  



この様な対外的な情報発信を行う事で、より魅力ある

クラブであることを伝えていけるのではないかと思

います。  

ドイツは先進国の中で唯一ロータリーの会員数を増

やしている国です。ドイツでロータリアンという存在

はすごく社会から尊敬される存在のため、ロータリア

ンもまた誇りを持ってロータリー活動をしています。  

世界的に会員が減っている中で、唯一ドイツだけが伸

びているという、あの様になりたいなと思っておりま

す。 

3 つ目は、どちらかというと私の約束になりますが、

ロータリーの定款、クラブの規約について一度見直し

たいと思います。というのも私も含め皆さん全員が、

企業家ですので、そういった文書がどの様に出来てい

るのか知っておいていただきたい。また何年も手を着

けられていなかったので、時代にそぐわない内容にな

っているに違いないと思います。そこを洗い出し、私

の年度で全部変えようとは思いませんが、こんな問題

点があるとか、こういうことが書いてないなど改善し

ていきたいと思います。この前理事会でちょっと問題

になった定則数について。「定則数のもとで議決する」

と書いてありますが、そもそも定則数とは何か、何処

にも書かれていない。何となく嫌だな、面倒だなと感

じのところではありますが、皆さん企業家の集まりで

すのでそういったところをきちんと見直していきた

いと思っております。そういうことで、一年間宜しく

お願いします。 

 

 

 

 

 

松久 茂彦 幹事から星川 俊輔 次期幹事へ 

一言ご挨拶 

金武会長、星川幹事、小林 AG一年間お疲れ様でした。 

今期色々外に出て他クラブの方のお話しを聞くと、幹

事職は結構大事な仕事だということを、最近認識し

“軽く受けちゃったけど、しまったな”と最近思って

います。僕は普段からスーツを着ていて固い人間って

思っている方みえるかもしれませんが、基本的に結構

適当な人間ですので、皆さんと楽しくやれたらいいな、

と思っております。次年度一年、楽しい会にしていき

ましょう。皆さんどうぞよろしくお願いいたします。  

 

乾杯のご発声       松井 雅史 直前会長 

今日は森山さんのために乾杯したいと思います。 

皆さんよろしくお願いします。乾杯！！！ 

 



オブザーバー参加 

    株式会社小麦家 常務取締役 森山 大輔 様  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小麦屋の森山と申します。よろしくお願いします。  

本日は厳粛な会に初めて参加させていただき、非常に

ありがたく思っております。  

うちの会社は、パンの製造卸し事業がメインの会社で

す。あとはベーカリー事業として、ESPRITという名前

で岐阜と各務原の市民公園の中、名古屋でベーカリー

とカフェを運営しております。元々岐阜市にあった会

社ですが、14、15年前に各務原鵜沼朝日町に本社工場

として移転しました。本日は、松井先生の応援をいた

だき参加させていただいております。皆様よろしくお

願いします。  

 

 

ニコボックス年間最多額投函賞＆年間投函金額当て

クイズ 

       Ｒ財団委員会 河野 春男 委員長

★ピタリ賞： 小林 幹男 君 

★１  位:  星川 俊輔 君  

★２  位:  金武 峰之 君  

★３  位:  後藤 健介 君 

☆年間最多額投函賞：金武 峰之 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

締めのご挨拶         永田 和弘 君 

 

 

 

 

 

 


